
元気配信
元気とやる気のあなたに

運を呼び込む
私はよく『運』という言葉を口にしますが、多くの経営者に会った時、成功の秘訣は何ですかと聞いたら、90％以上の人が、運が良かっ
たと言います。
松下幸之助翁さんは、自分の人生は100％運が良かったと、話している事を聞いた事があります。
運を引き入れる為には、打算や損得で行動してはダメです。
ボランティアも見返りを求めない事が運を呼び込むのだと思います。
押しっきりの幸せ、峠の下より荷車を引っ張る、峠を上り詰めて、押した人は押された人からお礼を言われる前に、もう去っていた。そん
な人に運が来るのだろうと思います。
見返りを求めないボランティア、これが幸運を呼び込む秘訣だと思います。

荒金

https://ta-k.co.jp/aragane/639/

